宮津市 GIGA スクール構想

~宮津の新しい教育の創造~

No. I O

タブレットを使って英語で紹介

橋立中学校に進学する4小学校(吉津小・府中小・ 日置小・養老小)の子ども達が、対面による連携授 業を再開しています。学習する教科は学年によって 様々ですが、5年生は英語の連携授業を行いまし た。





「can」の表現を使って英語で交流する場面では、タブレットの画面を相手に見せながら、友達などを紹介し合いました。

これからも、アナログやデジタルを自分で使い分けながら、相手に分かりやすく伝える方法を身に付けられるように指導していきます。

「1人1台端末」の環境における学びの様子

◆算数の「立体の体積」の学習では、 タブレットを使って自分の考えを説明 しました。図形は言葉や式だけでなく、 図形をどのように見たかということが 大切です。みんなで様々な見方・考え 方に触れ、学びを深めています。



◆音楽では、和の音楽を学習します。 アプリ「Garage band」を使って、和 の音楽作りに挑戦しました。修正も簡 単にできるので、自分なりに試行錯誤 しながら日本の音楽の曲想を味わいま した。

